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令和２年度 第１５回部長会議 会議記録（要旨） 
 

 開催日時：令和３年３月22日（月）  ９時00分から９時30分まで 

 開催場所：Ａ203・204会議室 

出席者：佐藤市長、髙田副市長、代田教育長、櫻井総務部長、塚平総合政策部長、細田リニア推進部長、米山

リニア用地担当参事、松下市民協働環境部長、清水健康福祉部長、遠山産業経済部長、星野産業経済

部参事、北沢建設部長、島﨑建設部参事、土屋上下水道局長、宮内市立病院事務局長、串原市長公室

長、田中危機管理室長、原会計管理者、吉川議会事務局長、今村教育次長、青木地域人育成担当参事、

赤羽目消防長、塚平財政課副参事、原田秘書広報課長、田中企画課長 

 

 会議内容  １ 理事者あいさつ 
  ＜市長＞ 

令和３年第１回定例会では、一般質問や委員会審議など各部課長の皆さんを中心にご協力いただき、終え

ることができた。改めて感謝申し上げる。 

今年度最後の部長会議ということで、この３月末をもって退職される部長の皆さんには長い間ご尽力いた

だいたことに深く感謝申し上げる。４月から立場が変わっても引き続き市政を見守っていただくとともにお

力添えをいただきたいと思う。 

人事異動の内示が出たが、人員に限りがあり、すべての事情を汲めなかったことにお詫び申し上げる。た

だ、その中でやり繰りをして人員の配置をしたので、ご理解をいただきたい。異動される皆さんには後任者

へ引き継ぎをしっかりとしていただき、異動されない皆さんにも今年度の振り返りと来年度を見据えて仕事

の整理をしていただきたいと考えている。 

今年度残り一週間ほどあるので、最後をしっかり締めていただき、全職員が４月１日からまた新たな気持

ちでスタートできるようよろしくお願いしたい。 

 

 ＜副市長＞ 
副市長に就任して初めての定例会を終えることができた。 

予算決算委員会全体会が２日間あり、各分科会もそれぞれあったが、分科会の中でもっと説明や議論を重

ねていく方がよいと感じた。また、３常任委員会が重なって開かれることから、わたし自身、当初予算の質

疑をすべて聞くことができないのが残念であると感じた。来年度については改めて考えていただきたいと思

う。 

市長からも話があったが、年度末に向けてそれぞれ整理して引き継ぎをお願いしたい。 

 

 ＜教育長＞ 
今年度最後の部長会ということで、それぞれのお立場でご尽力いただいたことに改めて感謝申し上げる。 

卒業される部長の皆さんも多いが、特に最後の最後まで頑張る姿勢を見せ続けていただいたこと、やり残

すことがないよう日々努められたことに心から敬意を申し上げる。 

天台宗最澄の言葉に忘己利他という言葉があるが、まさに己を忘れて相手を利するという精神で、市役所

のリーダーとして、市民や相手のことを最優先に考えて行動していただいた。その思いをわたしたちも見習

う必要があり、引き継ぎの時に伝えていただきたいと思う。 

４月から立場は変わるが、引き続き市政のためにご協力をよろしくお願いしたい。 

  ２ 報告事項 
（１）令和３年度年間行事予定について（総合政策部） 
◇趣 旨：庁内での情報共有を目的として各部局の行事予定を取りまとめた、令和３年度年間行事予定につ

いて報告する。 

◇主な意見等 
    特になし 

  ３ 閉 会 


